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         Hennef, 04.02.2015 
 
Betreff: Information der Ratsmitglieder  
  
Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
im Namen der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen stellen wir folgenden Antrag und bitten um Vorlage  
zur Abstimmung in der nächsten Sitzung des zuständigen Ausschusses.  
  
Die Verwaltung wird beauftragt, zukünftig alle Gutachten, die im Rahmen einer Planungsmaßnahme  
zwecks Förderung einer Entscheidungsfindung oder im Zuge einer regelmäßigen technischen  
Kontrolle seitens der Stadt , der ÄÖR oder der Stadtwerke in Auftrag gegeben wurden, in das  
Ratsinformationssystem „Session“ einzupflegen und den jeweiligen TOPs einer Ausschusssitzung  
zuzuordnen. Die Nichtöffentlichkeit ist durch dieses Vorgehen genauso gewährleistet wie die  
Möglichkeit der Ratsmitglieder, sich umfassend zu informieren ohne unnötige Papierberge zu  
produzieren.  
Außerdem möchten wir daran erinnern, dass es nach § 14 GemHVO NRW eine ausdrückliche Pflicht 
der  
Gemeindeverwaltung ist, bei gemeindlichen Baumaßnahmen eine baufachliche Kostenberechnung  
auf der Grundlage der Entwurfsplanung zu erstellen. Diese interne Überschlagsrechnung sollte  
ebenfalls regelmäßig als Anhang in den Sitzungsunterlagen beigefügt werden.  
  
Auch die ersten internen Berechnungen für die Haushaltseinstellungen sollten den Ratsmitgliedern  
zur Verfügung gestellt werden. Nur so lassen sich transparent Entscheidungen nachvollziehen.  
  
Um auch den sachkundigen Bürgern eine optimale Vorbereitung auf die Fraktionssitzungen zu  
ermöglichen, bitten wir darum, dass zeitgleich mit der Versendung der Ausschussunterlagen auch 
die  
Einstellung der Unterlagen in das Bürgerinformationssystem erfolgt. Angesichts rezenter  
Erfahrungen muss betont werden, dass hierbei auch auf die Lesbarkeit und Vollständigkeit von  
Unterlagen zu achten ist.  
  
 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen       Thomas Reuter 
Astrid Stahn  
(sachkundige Bürgerin) (      Ratsmitglied) 

 


